

EST REPUBLICAIN - Samedi 5 juin 2021

MAXÉVILLE

## Pauline de Laroachelambert enchante les résidents de J.-B. Thiéry

La flûtiste de l'Opéra national de Lorraine a donné un concert au sein de l'institution spécialisée dans l'accompagnement d'enfants et d'adultes polyhandicapés, atteints de troubles neuro-développementaux ou de troubles du spectre autistique

**C'**est un moment privilégié qui a été offert aux publics accueillis par l'Association Jean-Baptiste Thiéry, à Maxéville. Pauline de Laroachelambert, flûtiste de l'Opéra national de Lorraine, a donné dernièrement un concert au sein du FabLab, permettant aux résidents de découvrir son fabuleux instrument qu'est la flûte traversière. Un magnifique moment de partage avec les usagers et professionnels de l'Association affichant des sourires rayonnants et accompagnant la prestation de chants et d'applaudissements, dans une ambiance apaisée.

Pauline de Laroachelambert a joué quatre morceaux : « Fo-



Pauline de la Rochelambert a offert une parenthèse enchantée à l'Association J.-B. Thiéry.

lies d'Espagne » de Marin Marais, « Première et cinquième » fantaisies, de Georg Philipp Telemann, « Syrinx », de Claude Debussy et « Toan Yan », de Pierre-Octave Ferroud.

« Organiser un concert avec Pauline de Laroachelambert, flûtiste virtuose, au sein de notre chapelle, offre une sonorité et des vibrations remarquables », souligne Christine Hubert, directrice générale de l'Association Jean-Baptiste Thiéry. « La musique étant la

langue des émotions, ce moment musical est un réel cadeau pour nos personnes accompagnées et nos professionnels. La volupté, l'harmonie et l'expression de la musique, sont une merveilleuse source de bienfaits physiques et mentaux, dont chacun a pu bénéficier. Nous tenons à remercier chaleureusement Pauline et Fedoua Bayouhdh, attachée à l'action culturelle de l'Opéra national de Lorraine, pour cette parenthèse enchantée ».